



Presseinformation
Frauenkirchen, 12. Februar 2024

St. Martins Therme & Lodge: Auszeichnung zum „Familienfreundlichen Unternehmen“

„Kleiner Gruß aus dem Paradies. Great Job. Amazing Place.“ – dieser Leitgedanke ist fest in der St. Martins Therme & Lodge verankert. Für die tägliche Umsetzung wurde der außergewöhnliche Betrieb am Rande des Naturreservats Neusiedler See – Seewinkel nun mit dem staatlichen Gütezeichen als „Familienfreundlicher Arbeitgeber“ ausgezeichnet.

„Als Gastgeber in der Region wollen wir unseren Gästen einen ganz besonderen Aufenthalt ermöglichen. Das setzt aber ein gutes internes Miteinander voraus. Nur wenn jeder und jede Einzelne richtig eingesetzt und beruflich gefördert wird, können wir den Gast in den Mittelpunkt stellen“, erklärt Geschäftsführer Klaus Hofmann, St. Martins Therme & Lodge. „Wesentliche Voraussetzung sind motivierte, engagierte und begeisterte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Der Mensch steht für uns also in jeder Hinsicht im Mittelpunkt.“

Entgegennehmen konnte Hofmann das staatliche Gütezeichen „Familienfreundlicher Betrieb“ am 30. Jänner 2024 von Bundesministerin Susanne Raab im Palais Berg in Wien. In einem Auditierungsprozess musste die St. Martins Therme & Lodge detailliert ihre Maßnahmen wie auch die Planung für zukünftige Prozesse darlegen. Die Schwerpunkte liegen dabei in der verbesserten Kommunikation bereits bestehender Angebote, in der Erweiterung der Angebote für Mitarbeiter:innen im Bereich Gesundheit und mentale Gesundheit sowie in der Unterstützung der Mitarbeiter:innen in Bezug auf den Zugang zu diversen Serviceangeboten für familiäre Notfälle. Bereits umgesetzt wurden zudem sofort spürbare Maßnahmen wie ein Gutschein für Babyerstaussattung für den Nachwuchs der Mitarbeiter:innen, ein freier Tag für die Führerscheinprüfung B zur Förderung der Mobilität sowie ein regelmäßiges Treffen der karenzierten Mitarbeiter:innen im Betrieb.

Insgesamt bietet die St. Martins Therme & Lodge, ein Resort der VAMED Vitality World, einen einzigartigen Arbeitsplatz im außergewöhnlichen Naturreservat mit zahlreichen Benefits: Von einem eigenen Mitarbeiterhaus, kostenlosem Thermeneintritt für Mitarbeiter:innen bis hin zu besten Konditionen in den Partner-Resorts der VAMED Vitality World und persönlichen Aus- und Weiterentwicklungsmöglichkeiten reichen die umfangreichen Maßnahmen, die das Unternehmen für seine Mitarbeiter:innen setzt. „Zusammen mit der unberührten Natur und den vielfältigen Arbeitsbereichen des Tourismus schaffen wir einen motivierenden Arbeitsplatz zum Wohlfühlen und Staunen“, meint Hofmann.

Nähere Informationen: <https://www.stmartins.at>



Rückfragen bei:

Zenker & Co Public Relations
PhDr. Andreas Lachner-Zenker, MSc, MBA
Tel.: 0664/ 244 32 42
Mail: info@zenkerundco.at

Über die St. Martins Therme & Lodge

Die St. Martins Therme & Lodge, ein Resort der VAMED Vitality World, liegt direkt an einem hauseigenen acht Hektar großen Badesee im Nordburgenland, vor den Toren des Nationalparks Neusiedler See – Seewinkel und am Rande des Natura 2000 Schutzgebiets. Das exklusive Resort bietet die dritte anerkannte Heilquelle des Burgenlandes und ist Ausgangspunkt und Rückzugsort für Entdecker und Abenteurer zugleich. Restaurants, Bars und großzügige Seeterrassen laden ebenso zum Verweilen ein wie eine gut bestückte Vinothek mit über 200 Weinen und eine hochwertige regional inspirierte Kulinarik. Wesentlicher Bestandteil des einzigartigen Resorts ist die eigene Outdoor-Abteilung, deren St. Martins Ranger täglich exklusive Seewinkel Safaris in den Nationalpark Neusiedler See – Seewinkel anbieten. Der Veranstaltungsbereich verfügt über acht Seminarräume mit modernster Technik.

Über die VAMED Vitality World

Der international tätige Gesundheitskonzern VAMED engagiert sich seit 1995 im Thermen- und Wellnessbereich. Unter der 2006 gegründeten Kompetenzmarke VAMED Vitality World betreibt die VAMED acht der beliebtesten Resorts in Österreich: den AQUA DOME – Tirol Therme Längenfeld, das SPA Resort Therme Geinberg, die Therme Laa – Hotel & Silent Spa, die St. Martins Therme & Lodge in Frauenkirchen, die Therme Wien, das Gesundheitszentrum Bad Sauerbrunn, das TAUERN SPA Zell am See – Kaprun und das la pura women's health resort kamptal in Gars am Kamp. Damit ist die VAMED führender Betreiber von Thermen- und gesundheitstouristischen Resorts in Österreich.